

Partner Statement / Partner Disclaimer

§1 Grundsätze meiner Zusammenarbeit

Ich arbeite als selbstständige Beraterin und Kooperationspartnerin mit verschiedenen Unternehmen zusammen. Alle bestehenden und zukünftigen Partner werden darüber informiert, dass meine Tätigkeit jeweils auf freiberuflicher Basis erfolgt.

Ich bin in meiner Außendarstellung – insbesondere auf LinkedIn – eindeutig als selbstständige Unternehmerin erkennbar. Dort weise ich alle Partnerschaften transparent als Freelance-Kooperationen aus.

Alle aktuellen Partner haben zugestimmt, dass ich parallel mit anderen Unternehmen zusammenarbeiten darf. Für neue Partnerschaften gelten dieselben Bedingungen.

§2 Datenschutz und Informationssicherheit

Mir ist der Schutz vertraulicher Daten und Unternehmensinformationen besonders wichtig. Ich verpflichte mich ausdrücklich dazu, alle mir überlassenen Daten, Dokumente, Betriebsmittel und Zugänge **ausschließlich im Rahmen des jeweiligen Projektes** zu verwenden.

Ein projektübergreifender Einsatz oder die Weitergabe von Informationen ist ausgeschlossen.

Ich arbeite für jeden Partner mit einer **separaten E-Mail-Adresse, Telefonnummer, Kundendatenbank** und **eigenständig geschützten Zugängen** zu Dokumenten und Systemen.

Ich bitte meine Partner, mir diese Kommunikations- und Arbeitsmittel jeweils separat zur Verfügung zu stellen.

Daten, Dokumente und Materialien sollen mir idealerweise **ausschließlich auf cloud- oder browserbasierten Plattformen** (z. B. Google Drive, interne Server o. Ä.) bereitgestellt werden, sodass keine lokalen Downloads erforderlich sind.

Betriebsmittel wie Telefone, Laptops oder Software-Zugänge werden individuell vereinbart und entsprechend abgesichert.

§3 Kommunikation und Außenauftreten

Ich betreibe einen eigenen LinkedIn-Account unter meinem Namen.

Im Rahmen meiner Tätigkeit darf ich Ansprechpartner im Namen meines jeweiligen Partners kontaktieren, vernetzen und betreuen.

Während der gesamten Laufzeit der Partnerschaft kommuniziere ich **ausschließlich im Namen des jeweiligen Partners** mit diesen Kontakten.

Eine projektübergreifende Ansprache oder Nutzung dieser Kontakte erfolgt **nicht**, es sei denn:

- der Ansprechpartner lehnt eine Zusammenarbeit mit dem betreffenden Partner ausdrücklich ab **und**
- ist nicht mehr in laufende Follow-Up-Aktivitäten eingebunden.

In diesem Fall darf ich diesen Kontakt als Teil meines beruflichen Netzwerks betrachten und ihn für andere Projekte oder Kooperationen ansprechen.

Ob und in welcher Form ich die Zusammenarbeit mit einem Partner auf LinkedIn, meiner Website oder anderen Plattformen öffentlich erwähnen darf, stimme ich jeweils individuell mit dem Partner ab.

§4 Exklusivität und Interessenkonflikte

Ich arbeite nach dem **Exklusivitätsprinzip** und nehme keine Partnerschaften an, die in direkter Konkurrenz zu einem bestehenden Partner stehen.

Die Beurteilung der Exklusivität bezieht sich auf das **konkrete Produkt, die Dienstleistung oder das Angebot** – nicht auf den Markt oder einzelne Zielgruppen.

Es ist möglich, dass unterschiedliche Partner ähnliche Branchen oder Ansprechpartner ansprechen. Entscheidend ist, dass dadurch **kein Interessens- oder Kommunikationskonflikt** zwischen den beteiligten Auftraggebern entsteht.

§5 Verantwortung und Versicherungsschutz

Für meine Beratungs- und Outreach-Aktivitäten trage ich persönlich die Verantwortung.

Im Falle von Beratungs- oder Arbeitsfehlern besteht ein entsprechender Versicherungsschutz unter der **Versicherungsnummer LHC3020300**.

§6 Referenzen und Marketing

Der Partner gestattet mir, den **Unternehmensnamen sowie den zuständigen Ansprechpartner** als Referenz in meiner Akquise zu nennen.

Ich darf diese Referenz auf meiner Website www.erstkontakt-akademie.de sowie auf meinem LinkedIn-Profil nutzen.

Auf Wunsch unterstütze ich meine Partner bei der Sichtbarkeit ihrer Marke im Rahmen unserer Zusammenarbeit und freue mich im Gegenzug über Bewertungen oder Referrals, die ich zu Marketingzwecken verwenden darf.

§7 Schlussbestimmungen

Dieses Partner Statement gilt für alle bestehenden und zukünftigen Kooperationen.

Es beschreibt die Grundsätze, unter denen ich Partnerschaften eingehe, um Transparenz, Datenschutz und Fairness sicherzustellen.

Individuelle Vereinbarungen, z. B. zu Arbeitsmitteln, Datenschutz oder Außendarstellung, können ergänzend schriftlich getroffen werden.

Partner Statement / Partner Disclaimer

§1 Principles of Cooperation

I work as an independent consultant and collaboration partner with various companies.
All existing and future partners are informed that my activities are carried out on a **freelance basis**.
My public profile – especially on LinkedIn – clearly identifies me as a self-employed professional.
All partnerships are transparently listed as freelance collaborations.
All current partners have agreed that I may collaborate with other companies in parallel. The same applies to future partnerships.

§2 Data Protection and Information Security

The protection of confidential information and company data is of highest importance to me.
I explicitly commit to using all data, documents, tools, and accesses provided to me **exclusively within the scope of the respective project**.
Any cross-project use or transfer of information is strictly excluded.

For each partner, I maintain a **separate email address, phone number, customer database**, and **individually protected access** to company documents and systems.
I kindly ask my partners to provide these communication and access channels separately.
Ideally, all data and materials should be shared **exclusively through cloud- or browser-based platforms** (such as Google Drive or internal company servers), so that I do not need to download files locally.
Work equipment such as telephones, laptops, or software access will be defined and secured individually with each partner.

§3 Communication and Public Representation

I operate my own LinkedIn account under my personal name.
As part of my work, I may contact, connect with, and communicate with relevant stakeholders **on behalf of my partner**.

Throughout the entire duration of a partnership, I communicate **solely in the name of the respective partner** with these contacts.

Cross-project communication or outreach does **not** occur, except in the following case:

- when a contact explicitly declines cooperation with the respective partner **and**
- is no longer part of any follow-up activities.

In this case, I may consider the contact as part of my personal professional network and may approach them for other collaborations.

Whether and how I may mention a partnership publicly – for example on LinkedIn or my website – will always be **mutually agreed upon** with the partner in advance.

§4 Exclusivity and Conflict of Interest

I work according to the **principle of exclusivity** and do not enter into partnerships that are in direct competition with one another.

Exclusivity is defined by the **specific product, service, or offering**, not by the general market or target audience.

It is possible that partners may operate in similar industries or address similar clients.

What matters is that no **conflict of interest or communication overlap** arises between existing clients or partners.

§5 Responsibility and Insurance

I take full responsibility for my consulting and outreach activities.

In the unlikely event of consulting or operational errors, I am covered by professional liability insurance under **policy number LHC3020300**.

§6 References and Marketing

The partner grants me permission to use the **company name and contact person** as a reference in my business development activities.

These references may be displayed on my website [www.erstkontakte-akademie.de](http://www.erstkontakt-akademie.de) and on my LinkedIn profile.

Upon request, I am happy to support my partners in strengthening their brand visibility as part of our cooperation. In return, I appreciate testimonials or referrals that I may use for marketing purposes.

§7 Final Provisions

This Partner Statement applies to all current and future collaborations.

It outlines the principles under which I engage in partnerships – ensuring transparency, data protection, and fairness.

Additional agreements concerning tools, data access, or public communication may be defined in writing on a case-by-case basis.